



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
MIÉRCOLES 26 DE NOVIEMBRE DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Se realiza este día en el club de industriales, el informe del Senador **José Calzada Roviroso**. Hubo una gran convocatoria que incluye a personajes de la política, la iniciativa privada, y los sectores del PRI; reunió *"a la crema y nata, a los chipocles de Querétaro"* (sic). Ningún Senador o diputado había tenido el aforo que hoy tiene en el candidato natural del PRI a la gubernatura del 2009. José Calzada inició agradeciendo la presencia de compañeros Senadores, de **Mariano Palacios Alcocer**, **Silvia Hernández**, **Fernando Ortiz Arana**, diputados, medios de comunicación y líderes de cámaras. Se refirió a la reforma penal, a la energética y todo el proceso de debate y otros temas en los que participó. El comentario final estuvo a cargo de **Manlio Fabio Beltrones**. (NC)

El senador **José Calzada Roviroso** rinde su segundo informe de actividades legislativas en el club de Industriales. (PC)

Entrevista. El senador **José Calzada**, comenta que estará rindiendo su segundo informe y agradece mucho la presencia de sus amigos senadores, particularmente de su líder **Manlio Fabio Beltrones**. (PC)

Entrevista. **Manlio Fabio Beltrones**, dijo estar contento de acompañar al senador **José Calzada**, sobre todo por ver a un legislador muy responsable que le rinde cuentas a su pueblo. Comenta que ve un país que tiene problemas sumamente complejos y que amerita que sus gobiernos, de distinta índole, empiecen a repensar el futuro, a verlo de manera distinta, porque nada va a ser igual después de una crisis económica financiera de esta naturaleza. La falta de seguridad pública ya lleva varios años y el poco talento que han mostrado algunos para resolver los problemas. Sobre el PRI, dijo que espera que la ciudadanía, los habitantes de Querétaro en particular, reconozcan la actitud responsable que han tenido estos últimos años, que han aprendido mucho de los errores que han cometido, pero también que están perseverando en los aciertos que llevaron a cabo en algún momento y eso les permite diseñar un nuevo PRI, que busca rescatar la confianza de los mexicanos para gobernar en un futuro. Sobre el futuro político de **José Calzada** dice que ve en él que pertenece a una clase política nueva, que ha mostrado en los hechos el hacerse cargo de sus responsabilidades, es exitoso, ve éxito en su carrera política y muchos de ello lo quieren acompañar en ella. (PC)

Entrevista. El senador **Francisco Labastida**, respecto a que faltan 4 días para la primera evaluación del acuerdo nacional para la seguridad, comentó que hay 8 iniciativas del gobierno federal que ha presentado en materia de seguridad pública, la más importante de ellas es la ley de seguridad pública, que proyecta crear un nuevo acuerdo para atender ese problema tan grande, él diría que están avanzados bastante en la ley anti secuestros, en una miscelánea penal, en donde tiene modificaciones a diversas leyes, le parece que las diferencias mayores están en la ley de extinción de dominio, en donde creen que hay algunos artículos que pueden vulnerar garantías individuales y que tienen que revisarlos, corregirlos para evitar esos excesos y abusos que creen que están comprendidos en la ley y las diferencias más grandes están en la inseguridad pública. Ellos han hecho una contrapropuesta desde hace varias semanas, el PAN no les ha contestado ni tampoco el gobierno, pero confía en que pronto tendrán respuesta y así poder afinar un conjunto de leyes para salir antes del día 15. Señaló que esta no es una carrera de velocidad, lo que importa es que hagan buenas leyes, una ley mal hecha en este campo, puede provocar que creen una especie de monstruo, tienen que estar separadas y fortalecidas las funciones de información, de inteligencia, de depuración de los cuerpos policíacos, del propio manejo del programa de seguridad pública, están muy metidos en el asunto, ayer estuvieron trabajando hasta tarde y hoy siguen trabajando. Espera que puedan tener un producto bueno este año. (PC)

Entrevista. **Francisco Labastida**, Senador, señala que es fundamental regular a las AFORES, para que no se sigan haciendo ricos mientras los trabajadores pierden. En ese sentido es darle más facultades a la CONSAR, como propone **José Calzada**. Reconoce que la sociedad está indignada por la violencia que se vive en el país y estos 100 días son para sentar las bases de solución, nada más, para crear un nuevo sistema de seguridad pública. En materia electoral, considera que hay buenas posibilidades de que el PRI tenga buenos resultados en el 2009, pero no deben dar nada por sentado, tener unidad y poner buenos candidatos. (NC)

Comentario. Reaparece en el evento del informe del senador **José Calzada** el priísta **Fernando Ortiz Arana**. Hacía mucho tiempo que no se le veía y llegó partiendo plaza. (PC)

Entrevista. **Fernando Ortiz Arana** comenta que tiene una gran amistad con la familia Calzada desde hace años y reconoce el pepe un magnífico priísta, con un esfuerzo propio. No considera que pueda ser el evento de hoy un destape, pero sí ve que los priístas están reunidos alrededor de calzada. (NC)

Entrevista. **Mariano Palacios Alcocer**, respecto a cómo ve al PRI, cree que el PRI está en un proceso de franca recuperación a nivel nacional y Querétaro no será la excepción. Va con un enorme gusto a acompañar al senador Calzada en la presentación de este segundo informe de trabajos parlamentarios. Señala que el candidato que sea del PRI será el gobernador. (PC)

Entrevista. **Mariano Palacios Alcocer**, señala que José Calzada ha hecho un buen trabajo parlamentario, con oficio político y esto se cruza con la recuperación electoral que tiene el PRI en el país. Vale la pena hacer el esfuerzo para mejorar al país tras la crisis mundial para la que el gobierno no tiene respuestas. Señala que el paquete de iniciativas financieras en materia de AFORES que se han presentado son para atajar los excesos que se han presentado. Para el año que entra, las condiciones son muy favorables para el PRI, sin importar quién sea el candidato; lo importante es que sea quien tenga mayores posibilidades de ganar. (NC)

Entrevista. **Braulio Guerra Urbiola**, dirigente municipal del PRI, opina que el trabajo de José Calzada ha sido muy importante y ya tenía mucho tiempo que un priísta queretano destacaba tanto como ahora él, con su participación en las reformas importantes para el país. Había un hueco generacional y Calzada lo está llenando con dignidad y altas miras. Los buenos resultados que ha tenido el PRI este año es producto de decisiones maduras y posturas sólidas, en cuanto a que ha sido el punto de equilibrio en el país y eso la ciudadanía lo ha valorado. (NC)

Entrevista. El diputado de convergencia, **José Luis Aguilera** señala que **José Calzada** es su amigo desde que estaba en otro proyecto y desde el 2000 han trabajado en un mismo proyecto. Su labor ha sido de trabajar y decir la verdad dentro de la política. Considera que mañana en el congreso de la unión se pondrá un granito de arena con la presentación en primera lectura de la ley de seguridad. (NC)

LEGISLATURA

Ante esta situación mundial que se vive de crisis económica, es tiempo de ser precavido con el aguinaldo, no sacar todo el aguinaldo de un jalón, recomendó el diputado **José Luis Sainz Guerrero**. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Mañana será presentado el proyecto de presupuesto al Congreso local, informa el secretario de planeación y finanzas de gobierno estatal, **Manuel Alcocer Gamba**. Hay una reasignación pendiente de 23 mdp que serán repartidos entre la UAQ, el IEQ y el poder judicial. (PC)

Informan que en total para el poder judicial se ampliará 10 mdp; para el IEQ 7 mdp más; y a la UAQ, que será la instancia a la que más se incrementa el presupuesto, serán 6 mdp sobre lo que ya habían solicitado. En total estará ejerciendo la UAQ, 333.7 mdp. (PC)

Han sido liberados 800 mdp como parte del programa *Contra cíclico* para obra pública de nuestro Estado, con el que se busca generar obras, que circule más el dinero y se generen empleos, informó **Manuel Alcocer Gamba**, Secretario de Planeación y Finanzas. (NC)

Cuarenta socios de la CANACO participarán dentro de la feria internacional de Querétaro 2008, con lo que la presidenta de la Cámara, **Alejandra González Tostado**, estima que sus ventas se incrementan hasta 15% en comparación al año pasado. (PC)

Entrevista. **Alejandra González Tostado**, Presidenta de CANACO, señala que es importante estar informados de lo que sucede y por ello acudió al informe de **José Calzada**. Señala que en este momento debemos estar alertas de las oportunidades. En una encuesta de la cámara se vio que hay en general actitudes proactivas para salir adelante, con nuevos proveedores y promociones. Para el último trimestre del 2008 se espera que haya buenos números y para el 2009, proyectos como la Ciudad de las artes, traerán beneficios. (NC)

Cabeza. Ya se tienen los primeros avances de las reformas para la homologación de la contabilidad con la secretaría de hacienda, con lo cual se buscará mayor transparencia en los recursos públicos. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Recibirá la UAQ el incremento del 7% en su presupuesto para el siguiente año, tras una reunión que sostuvieron el rector **Raúl Iturralde Olvera** con diputados. Se acordó que a principios de diciembre se aprobara en pleno, recursos por más de 333 mdp para esta universidad. (PC)

Cabeza. El gobernador **Garrido** encabezó los festejos por el 30 aniversario del CETIS número 16. (PC)

Cabeza. La UNIVA inaugura esta tarde su bufete jurídico gratuito en el auditorio de la institución ubicado en Juan Caballero y Osio número 394. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. Es aprobada en el Senado de la república la llamada iniciativa de Ley del bien morir. En Querétaro la Iglesia católica pide a los médicos no lucrar con la salud de los pacientes en etapa terminal. (NC)

Como inaceptable califica la iglesia la eutanasia, luego que senadores aprobaron las reformas que permiten la muerte sin dolor, indicó el vocero de la diócesis **Saúl Ragoitia**. También se pronuncia en contra del encarnizamiento terapéutico. (PC)

El diputado presidente de la comisión de la familia, **Fernando Urbiola**, pidió no confundir la eutanasia con la muerte sin dolor aprobada en el senado de la república, con la cual dijo estar de acuerdo. (PC)

El próximo 5 de diciembre el obispo de Querétaro **Mario de Gasperin** decretará un nuevo santuario en el municipio de Amealco, con lo cual la iglesia pretende estar más cerca de la comunidad indígena, informó el vocero de la diócesis **Saúl Ragoitia**. (PC)

Cabeza. Hasta en un 15% se incrementará la solicitud de pasaportes durante diciembre, informa Relaciones Exteriores. Al momento la delegación ha expedido más de 44 mil pasaportes, siendo Ezequiel Montes el de mayor número de solicitudes. (PC)

Ayer concluyó la gira de **Francisco Garrido** por municipios de la sierra, donde entregó sistemas potabilizadores de agua, entregó sudaderas.

MUNICIPIOS

En la sesión de cabildo de ayer más de 200 personas de 8 colonias, que llegaron en 2 camiones, se manifestaron en demanda de la donación de micro lotes del municipio, ya que se los quieren vender en 850 pesos el metro, señaló **Josefina Jurado**, quien encabezó la manifestación. (NC)

Protestan más de 150 vecinos de la zona norponiente, en el área de Satélite, por la venta de áreas que consideran privadas. El presidente municipal **Manuel González Valle** les responden que los micro lotes son propiedad municipal y que no es forzoso entrar al programa, pero que no pueden donar, por lo que están viendo de que manera los pueden ayudar y están en pláticas con ellos. (PC)

Durante la sesión del cabildo del Ayuntamiento de Querétaro ayer por la tarde, se aprobó la ley de ingresos para el 2009, por mil 700 mdp. (NC)

Cabeza. Se certifica bajo la norma ISO 9001 la Secretaría de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro. (NC)

Cabeza. Este medio día se llevó a cabo la certificación ISO 9001 – 2000 de la Secretaría de Desarrollo Sustentable municipal. (PC)

Hoy inicia la campaña del DIF por un Querétaro sin frío, se van a repartir 15 mil cobijas y 15 mil sudaderas, pero también la población puede apoyar este sábado y domingo donde se realizará una colecta de cobijas en Sam´s de Bernardo Quintana. (PC)

Esta mañana el DIF municipal arrancó con la presencia de su titular, **Laura García de González**, el programa Un Querétaro sin frío 2008, donde se entregarán 15 mil cobijas y 15 mil sudaderas en las siete delegaciones municipales. (NC)

Cabeza. El alcalde de Querétaro inauguró la cancha de cachibol en el centro de día Nantchu, ubicado en el fraccionamiento El Parque. (PC)

Cabeza. Por parte de seguridad pública municipal se inició hoy las actividades del programa pequeños supervisores viales, en el jardín Zenea. (PC)

Entrevista. **Lorena Jiménez**, jefa de la Unidad de asuntos internacionales del municipio de Querétaro, invita a la Expo beca que se hará 28 y 29 de noviembre, con oportunidades de estudio en licenciatura y posgrado. El evento es totalmente gratuito y en última instancia, también en el centro cívico se da información a lo largo del año. Habrá 20 instituciones de diversos países, con una oferta en muchas disciplinas. (NC)

El municipio de Corregidora también implementará un plan de austeridad, no habrá aumento de salario al personal, ni contrataciones nuevas, no habrá incremento de los impuestos. Solicitaron un presupuesto de 357 mdp para el 2009, informó el edil **Germán Borja**. (PC)

AGROPECUARIA

Entrevista. **Juan Hernández Moreno**, líder de la CNC en Querétaro, considera que es un factor de unidad del PRI en Querétaro y en específico, los resultados que ha ofrecido al sector en Querétaro ha sido muy bueno. El presupuesto para el 2009 es muy bueno y será un factor determinante para que los apoyos de verdad lleguen al campo. Reitera que no podemos competir con Estados Unidos y Europa, por la inequidad de los subsidios y la tecnología. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Afirma **Sonia Rocha**, presidenta de la comisión de salud en la Legislatura que van a faltar cerca de 2.5 mdp para el programa de Ruta por la vida que busca combatir al cáncer, pues lo ideal sería tener 10.5 mdp y sólo se asignarán 8 mdp. (NC)

Será inflexible la aplicación de la ley anti tabaco en Querétaro, dice el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, integrante de la comisión de salud de la LV Legislatura, quien dijo que el objetivo no es afectar a los negocios, sino apoyar a los no fumadores en su salud. (NC)

Cabeza. En caso de que no sea posible salvar al laurel de la India que se ubica en Universidad y Corregidora, será cambiado, afirma el alcalde **Manuel González Valle**. (NC)

Cabeza. Más de 110 mil especiales de árboles endémicos han sido producidos por FIQMA en los últimos dos años. (NC)

Cabeza. En 2 años el FIQMA ha producido 110 mil árboles de distinta especie para la capital. (PC)

LABORAL

Entrevista. **Jesús Llamas Contreras** señala que la convocatoria de **José Calzada** es muy fuerte, por su simpatía natural; es el único que ha acudido a todos los llamados de la CTM y sus propuestas. Incluso dice que ve con buenos ojos que el 2% de impuesto a la nómina se convierta en apoyo a los trabajadores. (NC)

Cabeza. Gobierno del estado destinará 180 mdp para el pago de aguinaldos para los 5 mil trabajadores de organismos y del sector central. (PC)

Cabeza. Gobierno del Estado destinará 180 mdp para el pago de aguinaldos de los 5 mil trabajadores. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los acuerdos por la seguridad establecen no un tiempo de 100 días, establecen algunos un año, 2 o hasta 3 años, 100 días fue un corte que quisieron hacer los gobernadores, pero no significa que no estemos trabajando a favor de la seguridad, dice el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (PC)

Está a punto de cumplirse el plazo de 100 días para que las autoridades informen si cumplieron o no con los compromisos establecidos en materia de seguridad. Al respecto, el secretario de gobierno **Alfredo Botello** asegura que se sigue trabajando para poner tras las rejas a los delincuentes. (NC)

El Presidente de la comisión de administración y procuración de justicia en el congreso local, **José Luis Sainz Guerrero** señala que se requieren muchos años para acabar con la cultura de la corrupción y el crimen organizado, por lo que calificó de ingenuo el acuerdo nacional de seguridad firmado hace casi 100 días. (NC)

Será antes de fin de año cuando se pongan en operación las 200 videocámaras de seguridad pública, incluida la que no registró el asalto al Monte de Piedad porque todavía no está en funcionamiento, señaló **Armando Sánchez**, secretario de seguridad pública. (PC)

El Secretario de seguridad pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**, confirmó que la cámara instalada sobre avenida Revolución, frente a la sucursal del Monte de Piedad donde se registró un asalto, pues no opera aún. (NC)

Cabeza. Afirma el diputad federal **Edgar Olvera**, secretario de la comisión de seguridad pública, que ya está a un 97% la nueva ley de seguridad pública. (NC)